

# APD Norte y Euskaltel refuerzan su apuesta conjunta para impulsar la digitalización de las empresas

- Euskaltel y APD Norte renuevan el acuerdo de colaboración que mantienen desde 2012 y que fomenta el intercambio y la actualización de conocimientos de la comunidad empresarial en materia de digitalización de sus modelos de negocio.
- La primera cita conjunta organizada por ambas entidades con este propósito será el próximo 14 de marzo en Pamplona.

Bilbao, 3 de febrero de 2023. El presidente de la Asociación para el Progreso de la Dirección APD Zona Norte, Eduardo Junkera, y el director general de Euskaltel, Jon Ander de las Fuentes, han renovado esta mañana en la sede de APD el acuerdo de colaboración que mantienen y que consolida una década de confianza y colaboración entre ambas entidades.

Se trata de la renovación y la actualización del convenio orientado al desarrollo de iniciativas que generen valor para los miembros socios, al tiempo que afianza el compromiso de Euskaltel con el entorno empresarial de Euskadi y Navarra. Este acuerdo impulsa la apuesta conjunta de ambas entidades por promover el intercambio de conocimientos, experiencias y técnicas de las personas que desarrollan tareas de alta dirección en las empresas.

## Encuentros para compartir conocimiento

Para cumplir con este objetivo, APD Norte y Euskaltel han organizado diferentes jornadas y encuentros de networking dirigidos a los socios a APD Norte como una oportunidad para establecer conexiones y aprender de las mejores prácticas con el fin último de la excelencia en la gestión empresarial. Euskaltel aportará su visión sobre la transformación digital de las empresas vascas y navarras, en un escenario en el que es decisivo adaptarse con rapidez a los cambios.

En este contexto, la primera cita conjunta de este año tendrá lugar el próximo 14 de marzo en Pamplona, donde se abordará el tema de la seguridad de la información y empresas navarras tendrán la oportunidad de compartir los retos a los que se enfrentan en el mundo conectado. Así, Idoia Uriarte, CISO de Euskaltel, hablará de ciberseguridad desde la convivencia del mundo IT/OT y cómo resolverlo con tecnología garantizando la seguridad. Además, varias empresas expondrán sus propias experiencias y tendrá lugar un coloquio posterior.

Durante la firma de esta mañana, el máximo responsable de Euskaltel, Jon Ander de las Fuentes ha hecho un balance muy positivo de la colaboración con APD: “Se trata sin duda de una colaboración ventajosa de la que todos nos beneficiamos. Creo firmemente que la tecnología es fundamental para aportar valor real a nuestras empresas”. En este sentido, de las Fuentes ha añadido que “la transformación digital está permitiendo a las empresas mejorar su eficacia y eficiencia, reduciendo la cantidad de errores y mejorando la calidad de sus productos y servicios, lo cual redundará en una mejora de su competitividad”.

**Para más información:** II edición - Semana de las tendencias TIC - Euskaltel [Empresas Blog](#)

**Euskaltel - Comunicación**

[comunicacion@euskaltel.com](mailto:comunicacion@euskaltel.com)